

An die Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Str. 2-6
85221 Dachau

29.09.2015

Betr.: Planung des MD-Geländes,
hier: Anfrage von Bezirkstagspräsident Mederer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zwar hat der Stadtrat in Würdigung des entsprechenden Votums der Bürgerbeteiligung die Entstehung eines Museums auf dem Gelände der Papierfabrik befürwortet, aber nach der Vorstellung der denkbaren Konzeption eines Arbeiter- und Industriemuseums durch Herrn Mederer in der letzten Sitzung des Kulturausschusses ist deutlich geworden, dass die Verwirklichung dieses Konzeptes die Realisierung anderer positiv entschiedener Planungen auf dem MD-Gelände verhindern würde. Davon betroffen wären z.B. die vorgesehenen Standorte für 10.000 qm Verkaufsfläche und ggf. auch der Standort des Jugendkulturzentrums.

Die Planungen für das MD Gelände sollten deshalb so weitergeführt werden, dass die Realisierungschancen für das Projekt Arbeiter- und Industriemuseum nicht vergeben werden.

Wir bitten um die Herbeiführung eines entsprechenden Beschlusses.

Mit freundlichen Grüßen

G. Heinritz